

mité des lois de la création. Quelle beauté dans ce rite qui fait du jour de la Résurrection déterminé par le retour de l'équinoxe dans l'année, par l'époque de la pleine lune dans le mois et par le dimanche dans la semaine, le jour le plus solennel de l'année !

CHRONIQUE DIOCÉSAIN

Couvent de Limoilou. — S. G. Mgr l'Archevêque a présidé, le 19 mars, une cérémonie de vêtue dans la chapelle des Révérendes Sœurs Servantes du Cœur Immaculé de Marie.

Onze jeunes filles ont pris le saint habit de la communauté.

Le sermon a été donné par le R. P. Maurice, curé de Limoilou.

Au collège de Sainte-Anne. — Mercredi, le 4 mars, Mgr Henri Têtu donnait aux élèves une conférence sur le chant de Solesmes.

Le conférencier après avoir parlé de l'enseignement du chant et de la musique au collège de Sainte-Anne lors de son entrée en 1861, dit ce qu'est le chant de Solesmes, le travail qu'ont fait les Bénédictins pour sa diffusion et l'intérêt tout particulier qu'y porte Sa Sainteté Pie X. Le conférencier fait assister aussi les élèves aux offices où s'exécute ce chant, à S. Pierre de Rome, à Paris, etc.

— M. l'abbé J.-A. D'Amours a fait, le 20 mars, une causerie aux mêmes élèves, sur la nécessité de l'esprit catholique dans la vie publique, et sur la presse catholique comme moyen de propager, maintenir et défendre cet esprit absolument nécessaire à notre conservation providentielle comme race en Amérique.

— La rentrée des élèves de l'École d'Agriculture s'est faite au mois de février dernier ; plus de soixante élèves suivent actuellement les cours.

A la Basilique. — La fête de l'Annonciation a été célébrée solennellement à la Basilique dimanche dernier par une messe pontificale chantée par S. G. Mgr l'Archevêque.

Le sermon a été donné par le R. P. Charland, dominicain, qui est chargé de la prédication du carême.

Notes. — S. G. Mgr Roy, a présidé, jeudi matin le 19 mars, une profession chez les Sœurs de Saint-Joseph de Saint-Vallier de la paroisse de Manrèze.

— M. l'abbé J.-J. Hunt, aumôiner de l'Hospice de Lévis, gravement malade depuis quelques jours, a pris un mieux sensible.